



校長室の窓から



座間市立東原小学校
電話 253-3145

東原小キャラクター「かめっち」

運動会が近づいてきました。子どもたちは、毎日、一生懸命練習に励んでいます。当日は、保護者の皆さんと地域の皆さんの温かいご声援をどうぞよろしくお願ひいたします。

6年生は、小学校生活での一大イベントである日光修学旅行を終えました。どこに行つても、気持ちの良い挨拶ができる6年生のみなさんに、いろいろな方から「挨拶が素晴らしいです。うれしかったです。」とお声がけをいただきました。



修学旅行の夕食



さつまいも会



運動会全校練

コミスク応援隊やPTAの大きな支援～感謝の気持ちを！！～

10月28日の全校朝会では、東原小学校コミスク応援隊の方々を子どもたちに紹介しました。応援隊の皆さんには、学習や活動の支援、「クリーン作戦」で学校の環境作りをしていただいている。(応援隊は、地域と保護者の方々で構成されています。)

夏休み明けに雑草がぼうぼうと生えていた学校周りは、とてもきれいになりました。学校の花壇や校庭周りも同様でしたが、こちらはPTAひがしさら委員会とかめっちサポーターの皆さんのが「秋の美化作業」草取り・花植えをしてくださいました。そんな場所を通るとき、私もとても気持ちがいいです！ありがとうございます！

今回改めて、応援隊の皆さんと子どもたちが顔を合わせ、自分たちが地域の一員として、たくさんの方々に見守ったり支えたりしていただいていることを感じてほしいと思いました。そして、感謝の気持ちを持ってほしいと思いました。

学校は、地域の方々に日頃から様々な面で支えてもらっています。2年生は、先日のお芋掘りでたくさんのサツマイモを収穫できました。でも、その陰で、暑さの中でも草取りや土作りにずっと力を注いでもらっています。

全校朝会では、3人の応援隊の方から子どもたちへのメッセージもいただきました。「草がぼうぼうだとすっきりしないから頑張りました。皆さんも、掃除や給食の準備や片づけも一生懸命やってくださいね！」「1年生の皆さんと昔遊びをするのが楽しいです。皆さんから元気をもらっています！」「放課後出会ったときに、元気に挨拶をしてくれて、とてもうれしかったです！」…これからも、地域とのつながりを大切にしていきたいと思っています。机上の学習だけでは得られないたくさんの学びがあります。

2年生は「さつまいも会」を行いました。代表児童が「雑草をとってくれてありがとうございます。」などのお礼を伝えた後は、一緒にサツマイモチップを食べました。応援隊の皆さんには、子どもたちの言葉をにこにこして聞いてくださいました。一緒に育てたサツマイモと一緒に食べる時間は、見えないところで心の豊かさにつながっていくのかと思います。